
第1700回例会
２０１６年１月８日（金）18:30～ 20:30
点鐘���　　　　����　　　　　　　　　　　　　　
君が代斉唱���　　　　����　　　　　　　　　　　
ロータリーソング“奉仕の理想”
会長会務� ��　　　　����　　　　　　　　　　　
＊ゲスト紹介。米山奨学生　林　多さん
　名誉会員　濵本眞一さん
＊初春のお慶び申し上げます。
　本年が会員の皆様にとりまして良い年となりま
すようにお祈りいたします。
　また、西ＲＣも創立３６周年を迎えます。
　皆様により一層のご協力をいただきながら、
　ますます発展していくように活動していきたい
と思います。よろしくお願い致します。
＊さて、本日は新年最初の例会で新年会です。
　親睦出席委員会の皆様には年忘れ家族会に引き
続きお世話になります。また、土江会員には大
変お世話になり、ありがとうございます。
　皆様にはゆっくりと楽しんでお過ごし下さい。
＊１月は職業奉仕月間です。
＊１月の結婚祝いを差し上げます。
　太田匡彦　坂本　直　西尾　茂の各会員
幹事報告���　　　　����　　　　　　　　　　　　
＊皆様、明けましておめでとうございます。
＊佐藤ガバナーを始め、関係各位より年賀状をい
ただきました。
＊１～３月分会費納付書をお配りします。
委員会報告���　　　　����　　　　　　　　　　　
＊親睦・出席委員会
　　出席率・スマイル報告
＊その他
新年会���　　　　����　　　　　　　　　　　　　

No.1699

先回（第1699回例会）の記録
2015年12月25日（金）12:30～13:30
会長会務� �　　　　　　　�　　　　　　　　　　
　年末は飲まれる機会が多くなります。くれぐれ
も体調にお気を付け下さい。
　先週は、大変楽しいクリスマス家族例会でした。
親睦出席委員会の皆様、本当にありがとうござい
ました。景品も沢山いただき、米山奨学生やお子
様方も大変楽しんでおられたようでした。
　本日は、平成２７年最後の例会で、皆様のおか
げで、会長年度を半期努めることが出来ました。
また、事務局にも書類関係でお世話になりました。
来年もよろしくお願いします。
　再来年は酉年で、私は還暦を迎えます。ようや
く大人の仲間入りができるのかなと思っておりま
す。皆様にお会いできるのは、１月８日の新年会
になりますが、皆様にとっても良い年になります
よう願っております。
　続きまして、２０１６～２０１７年度地区ガバ
ナーノミニー候補者について、地区指名委員会よ
り「末長範彦氏」の推薦があり、信任状が参りま
した。異論がないようでしたら、信任状にサイン
いたしますのでよろしくお願いいたします。
末長氏は、岡山ＲＣ所属で、２００６～２００７
年度会長です。
幹事報告� �　　　　　　　�　　　　　　　　　　
＊１月のロータリーレートのお知らせ　
　　＄１＝１２０円（１２月と同じ）
＊次回は１月８日（金）新年会です。１８：３０
花のれん本店。
＊２０１６年１～３月分会費は、２０１６年１月
１２日（火）に引き落としさせていただきます。
出席率� �　　　　　　　�　　　　　　　　　　　
12月 25日　会員48名�欠席 12名　74.47%
12月 10日　メーキャップ� 6名　80.51%
メーキャップ会員� �　　　　　　　�　　　　　　
１２月２１日　山下卓治会員　平井義一会員
　鳥取中央ＲＣへ



スマイル� �　　　　　　　�　　　　　　　　　　
＊金田卓也会員／①クリスマス例会お疲れ様でし
た。親睦出席委員会さん、大変お世話になりま
した。②今年１年ありがとうございました。来
年もよろしくお願いします。
＊森下哲也会員／①石本さん、卓話ありがとうご
ざいます。②今年１年お世話になりました。
＊岩崎陽一会員／平野さんＲ財団報告ガンバレ。
クリスマス例会ありがとうございました。
＊倭島昭博会員／石本さん、久しぶりに逢えて嬉
しく思っています。お話を楽しみにしています。
＊米村年博会員／石本様お久しぶりです。今日の
卓話、宜しくお願い致します。
＊山村保雄会員／石本支部長様、本日はよろしく
お願いします。
＊幡　碩之会員／１年間いろいろお世話になりま
した。
＊吉田　博会員／メリークリスマス！！今年１年
間何かとお世話になりました。ありがとうござ
いました。
＊葉狩弘一会員／１年間お世話になりました。皆
さん、良いお年を。
＊山下卓治会員／１年間ありがとうございまし
た。
＊森下和夫会員／①石本さん卓話楽しみです。②
先週日曜日、氷ノ山へ行ってきました。登山口
は２０㎝程度、中腹は50～60㎝の雪でした。
途中、雪の華がとてもキレイでした。大山はも
ちろん、遠く雲上に白山かな？見えました。登
り２時間、下り１時間１０分の山でした。
＊土江富夫会員／西ＲＣの皆様、良いお年を。来
年もよろしくお願いします。
＊多田一昭会員／皆様、本年もお世話になりまし
た。良いお年をお迎えください。
＊岡田信俊会員／皆様、良いお年をお迎え下さい。
＊岡本安量会員／皆様、メリークリスマス、そし
てよいお年を！！
＊西尾正博会員／良い年の瀬をお過ごしくださ
い。またお会いしましょう。
＊平野敏和会員／①クリスマス家族例会、お疲れ
様でした。②次期Ｒ財団研修会に出席の皆様、
お疲れ様でした。
＊山下聖児会員／親睦出席の皆様、子供たちが大
変お世話になりました。とても楽しかったよう
です。
＊森原義博会員／先日のクリスマス例会の幹事の
皆さんありがとうございました。また、皆さん、
本年は色々とお世話になりました。来年もよろ
しくお願いします。
＊金本勝彦会員／年忘れ家族例会、ご協力ありが
とうございました。新年例会もよろしくお願い
いたします。
＊牧浦康寛会員／年忘れ家族例会、ありがとうご
ざいました。本年もお世話になりました。来年
もよろしくお願い致します。
＊加藤一吉会員／ありがとうございました。（皆

勤表彰）
＊早退3件� 合計３７，０００円
＊Ｒ財団特別寄付：２件
＊米山特別寄付：２件
平野敏和次期幹事／Ｒ財団研修会の報告� �　　　
＊庄司次期ガバナーエレクト様以下、７名の方よ
りお話がりました。報告を以下にまとめました。
＊地区補助金プロジェクトを継続させるために、
会長エレクトを中心に、早い段階から準備を始
めること。
＊月１回は、卓話をＲＣ一色にし、より深く理解
すること。
＊財団１００周年につき、ロータリーカードを利
用するなど、Ｒ財団への協力をお願いしたい。
＊地区補助金プロジェクトを有効活用し、地区に
貢献し、ＲＣの公共イメージを向上させること。
卓話「健康経営のお薦めと山登り雑感」��　　　　
　全国健康保険協会　鳥取支部長　石本健一氏
　民間から公務員組織に入りましたので、その風
土と独特な用語に戸惑いましたが、現在、事業が
前向きに進んでいることを感謝しております。
　日本に国民皆保険制度が出来て半世紀が過ぎま
した。しかし、現在、制度の持続が危ぶまれてい
ます。「いつでも、どこでも、誰でも」保険医療
が受けることが出来る制度は、世界でも稀少で誇
れる制度であります。
　協会の収支の推移ですが、医療費の伸びが、給
与の伸びを上回っているため、不安定な状態が続
いており、制度改正や財源措置などでしのいでき
た歴史があります。
　都道府県別の保険料率ですが、鳥取は9.96％
で、中四国9件のうちでは最低となっています。
全国一律にするのが原則ですが、各支部の医療費
適正化努力を反映させる意味があります。
　組織改編した協会けんぽは、検診などを軸とし
た健康づくりに取り組むことになり、組織のトッ
プは民間から登用されました。この新しい事業を
どう展開するかは、現場の支部長に一任され、２
つの事業をスタートさせました。
　一つは、各市町村との健康づくりに関する包括
協定であります。鳥取県は、検診受診率が低く、
働き盛りのがんの発症率が高い特徴があります
が、これが徐々に改善してきました。
　一方、健康経営ですが、加入企業に登録いただ
き、成績優秀事業者や模範となる取り組みをされ
た事業者を県知事が表彰を行うような事業です。
協会けんぽの収支を安定させるには、自助に頼る
しかなく、この事業がカギになると思います。
　その後の山登りの話しは、山村会員がモデルに
なるなど興味深く聞かせていただきました。

次週例会予定� �　　　　　　　�　　　　　　　　
２０１６年１月１５日（金）第１７０１回例会
卓話「ロータリーと私　パート２」
� 会員　生馬美津雄さん
� （編集者　山下聖児）


